

**JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ**

# Asegura que el PAN no tiene derecho a otra oportunidad

Aseveró que han tenido pésimos gobiernos con pésimos resultados

**POR ALEJANDRINA FRANCO**  
*alejandrina.franco@gimm.com.mx*

En su visita a Chihuahua, Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial por Movimiento Ciudadano, aseguró que el Partido Acción Nacional (PAN), no tiene derecho a una nueva oportunidad, puesto que asegura, tiene pésimos resultados principalmente en materia de seguridad.

“El PAN no tiene derecho a pedir una nueva oportunidad, ya le falló a México y hoy le falla en Chihuahua y en Guanajuato, tiene pésimos gobiernos con pésimos resultados, en materia de seguridad”, puntualizó.

La declaración realizada a través de un video en sus redes sociales, surgió luego de su llegada al estado del norte, en donde se enteró que este sábado 3 de febrero es el informe de la gobernadora, Maru Campos, mencionando que evidentemente ella no va a hablar



El PAN no tiene derecho a pedir una nueva oportunidad, ya le falló a México y hoy le falla en Chihuahua y en Guanajuato, tiene pésimos gobiernos con pésimos resultados.”

**JORGE ÁLVAREZ**  
CANDIDATO DE MC

que tanto Chihuahua como Guanajuato, son actualmente dos de los estados más inseguros del país.

“Seguramente le va a echar la culpa a la Federación, y algo tiene de razón, por que la estrategia es incorrecta. Pero tampoco te va a decir que esa estrategia inició con los gobiernos del PAN, de los que ella fue parte, y que continuó con el gobierno, que ahora es su aliado, bueno de hecho siempre lo ha sido”, dijo.

Incluso, recordó que la última vez que estuvo en Chihuahua, Maru Campos mandó a clausurar una librería, a la que él estaría para su inauguración.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	2	04/02/2024	LEGISLATIVO



Foto: Cuartoscuro

El emecista culpó al Partido Acción Nacional de la violencia que impera actualmente en México.